
市議会１２月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ２ 質問議員 澤 田 昌 幸 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 観光資源のジオパーク・エコパークの認知度向上に向けた活用と支援について 

 

 ⑴ 白山ジオトレイルのチェックポイントに白山七社を加える働きかけは。 

 

⑵ 白山ろくには選手や家族・観光客を受け入れられる宿泊施設が少ない。民泊施 

設への支援金や不要な公共施設の転用の考えは。 

 

 

２ 集落に出没する熊など鳥獣対策について 

 

⑴ 駆除に奨励金の制度を設ける考えは。 

 

 ⑵ 猟銃の所持許可が継続して 10年以上となっている期間の短縮など、ライフル銃

所持許可の一部条件緩和の要望は。 

 

  ⑶ 集落の周囲半径約 200ｍ以内となっている猟銃使用禁止区域を見直す要望は。 

 

 

３ キャニオンロードの利用促進について 

 

 ⑴ 枯れ枝など落下物があるため通行に支障となり危険である。路面清掃の考えは。 

 

⑵ 小規模農林道の交差点では、自転車道を優先に変更することを県に要望する考 

えは。 

 

 

４ コミュニティセンター化に向けた市民サービスセンターの機能強化について 

 

 ⑴ 市民サービスセンター長に権限の一部を与え、小規模な路面陥没など住民のニ

ーズに応える即応体制の考えは。 

 

 ⑵ 白山ろく産業土木課統廃合時、鶴来支所に土木専門員を配置する約束は守られ

ているのか。 

( １／２ ) 



 

 質問議員 澤 田 昌 幸 

質 問 要 旨（概要） 

 

５ 白山ろくテーマパーク（吉野園地）の早期着手について 

 

 ⑴ 工芸の里や展示施設を核とした公園施設整備の着手を県に要望する考えは。 

 

⑵ 上記施設にバスターミナルを併設すれば小松空港や北陸新幹線小松駅からの交 

通の利便性が図られ、コミュニティバスや金沢・白峰方面の接続が容易になる。 

市長の考えは。 

 

 

６ 視点を変えた少子化対策について 

 

 ⑴ 白山手取川ジオツアーによる出会い系事業を企画するなど婚活事業の拡充を図

る考えは。 

 

 ⑵ 児童数減少が著しい白山ろく地域の結婚奨励金や定住促進事業に思い切った金

額を定める考えは。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

( ２／２ ) 


